

海外研修報告①：初日・2日目の活動

初日 7/25 (木)

朝早くからたくさんの方の保護者の方にお見送りいただき、羽田空港を出発しました。6時間10分のフライトののち、チャンギ国際空港に到着しました。

明日はいよいよ、ナンヤン工科大学で行われるグローバルリンクシンガポールでの研究発表会となります。飛行機の中で原稿のチェックをしていた成果が発揮されると信じています。



2日目 7/26 (金)

ナンヤン工科大学において開催された「グローバルリンクシンガポール 2024」に参加しました。8時30分からのオープニングセレモニーからブースプレゼンテーション(英語での発表8分・英語での質疑応答10分)、ポスターセッション(30分間)、バイキング式の夕食の後各校パフォーマンスを披露(前女ダンスを披露、その日1番会場が盛り上がりました)と長丁場の1日となりました。

3ヶ月という短期間で追加実験を行い、発表スライドを作成し、英語原稿を考え(たくさんの方の先生方のご協力ありがとうございました)、人前に出てスピーチし質疑応答も行うという多くのミッションを生徒はこなしました。さすが前女生だとそれらの行動に感動しました。生徒にとって貴重な経験になったと思いますし、自信にもつながったと思います。

